

Costa-rica

Comité de la Croix-Rouge costaricienne.

En sa séance du 19 mars, la Croix-Rouge costaricienne a nommé son Comité national, qui a été confirmé comme suit :

Don Ernesto Quirós Aguilar, *président* ; don Fernando Cañas Vargas, *vice-président* ; don Alfredo Sasso R., *secrétaire général* ; don Gamaliel Noriega, *vice-secrétaire* ; don Julián Castillo Rincón, *trésorier* ; don Guillermo Hoppe, *contrôleur* ; D^r don José Maria Ortiz Céspedes, don Antonio Lehmann, D^r don Alfonso Acosta Guzmán, don Pablo Angulo, Lic. Julio Ortiz, *membres*.

États-Unis

Visite de M. Ernest J. Swift au Comité international.

Voir sous Comité international, p. 620.

France

M^{lle} Chaptal de Chanteloup

1872-1937

M^{lle} Léonie Chaptal de Chanteloup est morte récemment à Paris, où elle était née en 1872.

Sans énumérer tous les titres de M^{lle} Chaptal¹, nous rappellerons ici que, diplômée de la Société de secours

¹ Voir *Bulletin international*, mai 1935, p. 369.